

Smile

四日市市立西陵中学校
第3学年 学年通信 第6号
令和3年8月30日(月)

運動部の方は7月の中体連で引退し、夏休み中は4日間の学習会（のべ75名参加）以外に皆さんの顔を見ることはほとんどありませんでしたが、体調を崩した人はいませんか？

〔学習会の様子〕



この夏休みは、1年遅れで行われた東京オリンピックを気にしながら、受験に向けた学習や学校説明会等に参加し、昨年とは違った夏休みを過ごしたことと思います。夜更かし・朝寝坊で生活リズムを崩してしまった人は、早く生活リズムを取り戻しましょう。

～ オンライン授業 ～

二学期のスタートは分散登校となりましたが、みなさんの元気な顔を見ることができてとてもうれしく思います。

さて、新型コロナウイルス症の感染拡大に伴い、9月1日(水)～10日(金)までオンライン授業を行うことになりました。生徒の皆さんはもちろんのこと、先生たちにとっても初めてのことで不安もありますが、協力してこの期間の学習を成功させましょう。そして、9月13日(月)以降は通常授業に戻る予定ですが、体調が優れないときは決して無理をせず休んでください。今後の状況によってはオンライン授業の延長も考えられます。マスク・うがい・手洗い・換気を行うとともに不要不急の外出を控え、1日も早い通常授業の再開を目指しましょう。

2学期は行事をたくさん予定していましたが、体育祭をはじめとする行事計画を見直さなければなりません。このような状況だからこそ、各自が力を発揮してクラスの団結を目指し、良い思い出をつくりましょう。また、みなさんにとってこの2学期は進路に向けてとても大切な時期となります。気持ちを引き締めて1日1日を大切に過ごしましょう。

今後の予定は、学校再開時にお知らせします